



Movie-Night am ETG



Am 1. März fand die allererste Movie Night an unserer Schule statt.

Pünktlich um 18 Uhr wurden die Türen zu unserer Schule geöffnet und circa 50 Schülerinnen und Schüler aus den Klassenstufen 8 bis 11 traten ein, um gemeinsam „Men in Black“, den Gewinner-Film, der im Vorfeld durchgeführten Abstimmung, in englischer Sprache zu schauen. Die Aula wurde von den Lehrerinnen und Lehrern der Englisch-Fachschaft, den Schülersprechern und der SMV an Nachmittag in ein kleines, aber feines Kino verwandelt, in welchem die Angebote wie Popcorn und Nachos zu dem perfekten Kinoflair beitrugen.



Als dann alle Schülerinnen, Schüler und Lehrkräfte mit Snacks und Getränken ausgestattet waren,



konnte die Movie-Night endlich beginnen: In der Science-Fiction-Komödie „Men in Black“, die mittlerweile schon fast ein „Oldie“ in diesem Genre ist, geht es um eine geheime Behörde, die darauf spezialisiert ist, außerirdisches Leben auf der Erde zu regulieren. Der Film sorgte beim ETG-Publikum für einige Lacher und kam trotz seines gehobenen Alters sehr gut an.



Nach dem Ende des Films war es aber noch lange nicht Zeit nach Hause zu gehen: Das Schülersprecher-Team und die Englisch-Fachschaft hatten ein Kahoot-Ratespiel über den Film zusammengestellt. Nach den 16 Fragen auf Englisch, wurden drei Gewinner gekrönt, welche jeweils

eine Tüte Popcorn und einen Kinogutschein gewannen, dies sorgte für viel Spaß und Spannung.

Und so ging die Movie-Night auch schon zu Ende. Sie brachte viel gutes Feedback ein und motivierte die ein oder andere Schülerin und den ein oder anderen Schüler dazu, ihre Lieblingsfilme auch mal auf Englisch anzuschauen.

